

II- 1173 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 709/J

1991-03-14

A N F R A G E

der Abgeordneten Apfelbeck, Mag. Schreiner; Meisinger  
an den Bundesminister für Finanzen  
betreffend Grunderwerbsteuerpflicht bei der Errichtung von  
Kläranlagen

Zur Errichtung von Kläranlagen müssen Gemeinden bzw. die  
Abwasserverbände geeignete Grundstücke vielfach sehr teuer  
erwerben. Da die Anrainer häufig gegen die Errichtung von  
Kläranlagen protestieren, müssen oft auch noch die Nach-  
bargrundstücke dazu erworben werden.

Durch die bestehende Grunderwerbsteuerpflicht erwachsen den  
Gemeinden bzw. Abwasserverbänden bei der Errichtung von  
Kläranlagen auch noch teure Nebenkosten.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn  
Bundesminister für Finanzen die

A n f r a g e :

- 1) Sind Sie bereit, sich für die Schaffung einer Steuer-  
befreiung für Grundstückserwerbe zum Zweck der Errichtung  
von Kläranlagen im Grunderwerbsteuergesetz 1987 einzusetzen?
- 2) Wenn ja, bis wann kann mit einer entsprechenden Maßnahme  
gerechnet werden?